

Anuncia Canadá incremento de vuelos hacia Cuba

Categoría: Finanzas Gobierno

Creado: Lunes, 19 Octubre 2020 08:36

Escrito por Yurién González Martín

Visto: 404

La aerolínea Vacances Air Canada anunció un incremento de sus vuelos a Cuba, según confirmó en sus redes sociales la consejera de turismo de la isla en Ottawa, Carmen Casal. La compañía realizará viajes a partir del 6 de noviembre desde Montreal al balneario de Varadero, al norte de la occidental provincia de Matanzas, y al día siguiente volará al mismo destino desde Toronto, informó la ejecutiva.

Agregó Casal que ambas salidas hasta la playa más significativa de Cuba, situada a unos 140 kilómetros al este de La Habana, se mantendrán de forma regular una vez por semana.

Vacances Air Canada ya realiza viajes a Cayo Coco, en el polo turístico Jardines del Rey del centro norte del archipiélago cubano.

Desde el 1 de julio, las autoridades de la mayor de las Antillas abrieron algunos espacios al turismo internacional bajo estrictos protocolos de seguridad y el 4 de septiembre pasado comunicaron el comienzo de la llegada de turistas canadienses, principal mercado emisor a la isla.

Cuba, que antes de la pandemia de COVID-19 recibía más de cuatro millones de visitantes foráneos por año, suspendió en marzo todas las operaciones turísticas como medida de protección. Siete meses después, los hoteles reabren sus puertas para atender a los viajeros luego de obtener una certificación del Ministerio de Salud Pública para garantizar la salud de los clientes.

Este 15 de octubre todos los aeropuertos internacionales de Cuba abrieron, con excepción de la terminal aérea de La Habana, que solamente opera para vuelos humanitarios y de carga, confirmó el ministro de Transporte, Eduardo Rodríguez.

Por su parte, el titular de Turismo, Juan Carlos García, informó este viernes que la reapertura de las vacaciones se amplía a todo el archipiélago, con excepción de La Habana, Sancti Spíritus y Ciego de Ávila, provincias donde aún circula el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la COVID-19.

Fuente: Cubadebate